

Opération nettoyage sur les berges du canal d'Arles

Les pêcheurs, usagers du cours d'eau, ont retroussé les manches samedi

amedi, une trentaine de bénévoles se sont retrouvés dans le cadre de la journée "Nettoyons la Nature" organisée par L'Association des pêcheurs Arles - Saint-Martin-de-Crau et l'Association Sud Semestres-Plan-du-Bourg et parrainée par le Mouvement E. eclerc. Le but: débarrasser les berges du canal d'Arles à Fos des détritus laissées par des personnes indélicates et irresponsables. La zone de prospection visée était les alentours du Pont Van Gogh et du pont de la Tour

Des centaines de bouteilles de bière ont été récoltées (plus de trois conteneurs à verre!) et quatre conteneurs de déchets divers ont été remplis.

Des bidons d'huile et même... un bidet

Des pièces de voitures et des bidons d'huile de vidange ont été ramassés ainsi qu'un bidet de salle de bain. Une bonne nouvelle: la zone de concours de pêche était assez propre. L'opération s'est terminée autour d'une collation offerte

